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Drammatica notte a Petrignano cl'Assisi. Feriti anche gli altri tre occupanti
, , 

Si ribalta l'auto, anziana in fin di vita
 
Due motociclisti'escono ammaccati da altrettanti incidenti
 

Torgiovannetto Grande attesa. Rpunto 

Si avvicina la riapertura 
della strada bloccata 

Speranza Presto saranno solo un ricordo 

ASSISI (v.a.} - 1\1tto procede 
liscio per la riapertura della stra
da di Torgìovannetto. 10 dice il 
smdaco Claudio Rìccì, che rassi
cura su come i lavori m atto 
stìano procedendo con "grande 
velocìtà e nel rispetto dei tempi 
programmatì. Dopo la realìp.a

, zìone del sìstema dì monìtorag
gio è a buon punto (metà cITca 
dell'altezza complessiva) la rea
lìzzazione del muro mterra ar
mata, a protezìone della strada, 
che sarà anche rìcoperto di ve
getazìone per ridurre ognì im
patto ambientale. Peraltro l' i1V
venuta demolizione dei volfunì 
ex mdustriali della cava ha già 
migliorato il paesaggio della z0

na". Riccì vuole ricordare come 
sìano matto altri ulteriori lavori 
volti a migliorare la viabilità, 
che prevedono "l'allargamento 

" e la sistemazìone delle banchi

ne, le opere dì miglioramento 
della strada, che prevedono an
che l'asfaltatura e i consolida
mentì. Rìcordìamo che gli mter
venti sono stati finanziati, per 
un totale dì 2.5 milioni dì euro, 
con il fondamentale mtervento 
della Protezìone Civìle edi Gui
do Bertolaso". Ricci coglie an
che l'occasione per ringraziare 
"l'impresa che sta lavorando 
con grande impegno, la Regio
ne Umbria, la Provincia dì Peru
gia, la Comunità montana e il 
comitato frana Torgìovannetto 
che tutti insieme, unitamente al 
Comune dì Assisi; si stanno ado
perando per riaprìre il prima' 
possibile (cì auguriamo m ago
stolla strada" efa sapere che tra 
qualche .giorno si terrà un m

ASSISI - Un'anziana dì 74 anni 
residente a Bastia Umbra è ricove
rata mgravi condizionì all'ex Sil
vestrini di Perugia dopo essere ri
masta comvolta m un mcìdente 
stradale msieme ad altre tre perso
ne (tutte nella stessa autol: secon
do la ricostruzione dei carabmieri 
della Compagnia dì Assisi, l'anzia· 
na era bordo una Fiat Idea, quan
do, mtorno alle 23 della notte di 
domenìca e per cause ancora m 
corso dì accertamento da parte 
dei militari, l'auto si è ribaltata 
mentre percorreva la strada che 
conduce a Rocca Sant'Angelo, nei 
pressi dì Petrignano d'Assisi. La 
donna ha battuto violentemente 
la testa ed ha subito un forte trau
ma cranico con versamento emor
ragièo: il personale del 118, mter
venuto sul posto, ne ha disposto il 
trasferimento ìmmedìato al noso
cornio perugìno, dove ora l'anzia-

Super 
lavoro 
Weekend 
intenso 
per tutto 
il personale 
sanitario 
del plesso 
assisiate 
causa 
tanti 
incidenti 

na giace mprognosi riservata. Per ca mattma, hanno visto protagonì
tutti gli altri, fanno sapere i Cara sti due motocìc1ìstì. Date dìverse, 
binieri, solo qualche graffio emol· stesso luogo, via Patrono d'Italia 
to spavento. nei pressi della rotonda, dove, m
Quello dì domenìca notte non è tomo alle sei del pomeriggio di 
l'unico mcìdente stradale: altri sabato, un motocìclista romano di 
due, sabato pomeriggio edomeni,- 58 anni, A.M., ha perso il control

lo della moto poche curve prima 
della rotonda: sul posto, per irilie
vi, la polizìa municìpale, mentre 
il personale del 118 ha stabiljto 
per l'uomo un prognosi dì 30 gior
nì. 
Spettacolare mcìdente, fortunata
mente senza conseguenze, quello 
dì domenìca mattma, quando un 
altro motocìclista, mtorno alle 
6,30, ha toccato con una delle due 
ruote il 'cordolo' che delimita la 
rotonda dì Via Patrono d'Italia, 
perdendo il controllo del mezw, 
che ha letteralmente attraversato, 
volando, l'aiuola. 11 motocìclista, 
dì cui non sono state rese note le 
generalità, ha 'impattato' a terra 
con le mani e, grazie al casco, non 
ha riportato ferite gravi: per lui, 
una prognosi dì pochi giorni, meno 
tre la sua moto è andata completa
mente dìstrutta. 

Flavia PagIiochini 

Il consiglio comunale approva. Ricci: "Sorgerà un caffè-concerto" 

Punto di ristoro al Palazzetto
 
ASSISI -E' stato approvato dal consiglio comu
nale il punto merente la "realizzazìone mem
te affidamento m concessione dì un locale e 
servizi, ubicato all'mterno dell'edificio deno
mìnato Palazzetto del Capitano del Perdono m 
Santa Maria degli Angeli, da destìnare ad attivi

.tàdipubblico esercizio". 11 progetto è stato 
presentato d~~assessore Massucci; per il Palaz- , 
zetto si péU'la dì PUIlto per la somministrazione 
di bevande calde/fredde e prodotti tipici con 
mtegrazione di eventi ricreativi. 11 punto era 

contro del comitato m_eristitu stato rimandato nel precedente consiglio, bloc
zìana1e per fare il punto sui 1avo , catosi proprio su questo tema; qui si era consu
ri e le procedure dì riapertura. mata quella che la mìnoranza si èaffrettata a 

chiamare 'spaccatura' nella maggioranza di 

Il sindaco Ricci replica alle osservazioni di Mignani e lo smentisce 

Zone verdi tra polemiche e, puntualizzazioni
 
ASSISI (v.a.} - Zone verdi, "solite critìche
 
estive". Per il primo cittadmo le segnalazioni
 
del consigliere dell'Udc Francesco Mignanì sa

rebbero le "solite critiche" che non tengono
 

, conto di "importanti mterventi" realiw1ti; m
 
particolare, contmua l'amministratore, mmeri

to al "miglioramento delle aree verdi mtutto il
 
territorio", convalidato dal fatto che "anche re

centemente la giunta ha approvato attività stra

ordmarie, m aggiunta alla grande opera dei
 

Angeli, passando per l'area prospiciente la ba
silica di Santa Maria, sottolmeando soprattutto 
la questione del Pmcio. Intervenendo mparti

. colare riguardo all'area verde del parco, il sm
daco afferma: "Anche al Parco Regìna Marghe
rita (PmcioJ l'attuale gestione .ha valorizzato 

, una ampia zona con molti giovani che ognì 
sera fruiscono degli spazì". Proprie il Pmcìo 
sarà poi oggetto dì "ulteriore riqualificazione". 
"II consigliere Mignanì - conclude Rìcci -può 

servizi operativi, proprio per curare, sempre Particolare" degrado al Pincio '_Me tranquillo mquanto durante la legislatura' 
più, il taglio dell'erba". Una replica secca, acui l'attuale amminìstrazìone mtende promuovere 
il smdaco aggiunge: "Dal 1997 con 1100 mter ci, rispondendo così alla preoccupazione del una ulteriore opera di riqualifìcazione del Pm
venti di restauro e 1200 opere pubbliche l'mte~ consigliere mmerito al degrado dì alcune aree cìo, come risulta dal piano triennale delle ope
ro territorio è molto migliorato", sottolmea Rìc- verdi, dal percorso verde di Santa Maria degli re che il consigliere dovrebbe conoscere". 

"Davvero una brutta caduta di stile" 

llpresidente del consiglio 
ribatte a Fratellini, PdI 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Il presidente del consiglio comunale, Massimo 
Calzetti, replica alle accuse del ,coordinatore comunale del Popolo delle 
Libertà, Francesco FrateI1ìnì, dal quale è stato definito "il due dì bastonì 
quando briscola è denari". Il coordinatore Pdl aveva denundato il manca
to rispetto, da parte del presidente Ca1zetti, dei tempi necessari alle 
commissionì per prepararsi sulle pratiche da votare durante il prossimo 
consiglio comunale, convocato per giovedì. "Mi sembra alquanto ridutti· 
vo e al limite dell'offensivo rappresentare il mio ruolo a quello dì una 
carta da gioco -commenta Cshetti -affermazìone che denota un'ìrriveren
te caduta dì stile nei confrontidi chi ha sempre fatto rlell'educazìone edel 
rispetto degli altri uno stile dì vita". Rìguardo al consiglio comunale, il 
presidente Ca1zetti riassume i diecì punti all'ordine del giorno: "Si parle
rà dell'approvazione dei Suap, sportello unico per le attivìtàproduttive, 
dì due importanti~ende, della sìstemazìone definitiva dell'area Lolli
Modulo, del Pip, piano degli msediamenti produttivi dell'area dì Ospeda
licchio edelle nuove rolatoòe mvia San Costanzo emvia Gramsci", 

Bettona Molto vario il ventaglio 

Pioggia di iniziative 
per sconfiggere la noia 

BETI'ONA - L'estate 2008 dì Bettona è ricca dì appuntamenti culturali 
e ludìcì: dopo il doppio successo dì pubblico e "critica" del Festival del 
cavallo arabo e della prima edizione della manifestazione dedìcata a 
San Crispolto, l'assessorato allaCultura guidato da Rossella Lispi rende 
noti i prossimi appuntamenti della stagione estiva. 
Se, l'evento più 'rilevante' e più atteso è previsto per domenìca 27 
luglio, quando mpiazza Cavour si svolgerà una se1ezìone dì "Miss Italia 
m Umbria", la prossima manifestazione culturale è in programma 
venerdì 18 luglio alle ore 21 sempre mpiazza Cavour, dove la compagna 
Oplas metterà mscena uno spettacolo dì teatro/danza dal titolo "Spazi 
dì Nessuno". . 
Mercoledì 23 luglio alle ore 21, mvece, al Casmo dei Piaceri dì Passag

, gio, si terrà un concerto strumentale e vocale de "I Cantuccini", che 
proporranno un repertorio tra Mozart, gli Abba e i Queen. Da segnala
re, infine, la "Sagra dell'oca", tradizionale appuntamentp al via il 25 
luglio (conclusione il3 agostol. 

centrodestra. Alla fine, mvece, la linea èpassa- concesso anche il suolo pubblico, per posizio
ta, sebbene commentata m maniera negativa nare dei tavolmi sulla piazza, con conseguente 
dall'opposizione; il capogruppo Udc Lunghi, scorrettezza e danno per gli altri commercìan-· 
ptir dichiarandosi "non contrario alla valorìp.a- ti". Un punto contestato è stata la base d'asta 
zione anche enogastronomia della strqttura", troppo bassa; 12mìla euro dì base annui, soli 
ha comunque mvitato. il vicesmdaco ~;", ". mille euro al mese di affitto per una posizione 

,che aveva richiesto alrUdc un voto favorevole, • centralissima.'Molto sentito anche il rischio di 
dì riconoscere "l'errore madornale già perpe- svalutazìone culturale dello storico Palazzetto, 
trato realizzando nel Palazzetto il museo Peri- che l'opposizione vorrebbe utilizzato per even
cIe Fazzini, museo monotematìco staccato dal ti di maggiore rilievo culturale. nsmdaco Ric
territorio, che ha creato'una dìvìsione tra lo ci, mtnerito; ha affermato che "stiamo parlan
storico palazzo e il pàese; errore che andrebbe 'do di un baìldo per un progetto di valorìzzazio
ad accentuarsi". nconsiglierePd Travicelli nane culturale per realizzare una struttura multi
mvece espresso il timore che, una vòlta realizza· '" 'funzIonale, una sorta dì 'caffè concerto' . , ' 
to Upunto dì ristoro nella struttura, "venga Valentina Antonelli 

La Aristei plaude alle posizioni di Lupattelli 

La lista Civica si'schiera 
con i commercianti 

BASTIA UMBRA - La lista Civìca 
pronta a battagliare per il risve
glio dì Bastia Umbra. 
Ricordando che è stata l'associa
zione dì categoria Confesercenti, 
presieduta da Antonìo Serlupini, 
a denuncìare per prima i disagi 
dei commercìanti locali, il leader 
del gruppo d'opposizione, Rosella 
Aristei, si dìchiara felice di notare 
che la Con

la mia lista Civica ha mtrapreso 
tante battaglie per il bene d~1la 
città, contro l'mutile e dannoso 
sottopasso di San Rocco, contro le 
spese superflue, contro la lobby 
del mattone che contmua acostru
ire senza portare valore aggiunto, 
contro gli mvestimenti sul centro 
storico privi dì un vero pìano dì 
recupero, contro un'amministra

zione che non 
fcommercio ab-. agisce mbase a 
bia deciso dì uM filosofia 
"sollevare la te dello svìluppo 
sta dalla sab della cìttà, spe

cìe mquesta fabia, visto che 
per anni, aveva se dì cambia
scelto dì na menti, locali e 
sconderla pro mternaziona1i. 
prio sotto la 11 rnio gruppo 
sabbia". politico ha fat
In effetti il neo to opposizione, 
presidente, organizzando 
Sauro Lupattel assemblee pub
li, ha landato bIiche,comita
un appello dì ti, fiaccolate, 
retto e mequi volantini, c0

vocabile alle Rosella Ariste; 
autorità locali, 
criticando alcune scelte dell'attua
le amministrazione e chiedendo 
dì creare un tavolo dì lavoro per 
restituire aBastia Umbra le pecu
liarità dì mercato che l'hanno resa 
nota a livello regionale. 
"Questo deciso risveglio contro 
gli amministratori è positivo 
commenta il consigliere Aristei 

municati stam
pa, ma la mag

gioranza ha sempre liquidato le 
nostre iniziative definendole ma
novre Strumentali. Da soli, cosa 
potevamo fare dì più? Ora siamo 
pronti acollaborare con C.onfeser
centi e Confcommercio". 
Insomma, già si respira aria dì 
elezioni. ' 

Alberta Gattucc:i 


